



ベアーズだより No.8



2021. 12. 1

今年も残すところ1か月となりました。一人一人がそれぞれのペースで成長する姿が見られ、嬉しく思い過ごしています。これから寒くなりますが、天候の良い日には外に出て元気に過ごしていきたいと思ひます。



☆子どものようす☆

ひよこぐみ(0歳児)

園庭では、気に入ったスコップやバケツなどを手に取り、砂をすくってみたり、地面の砂を手で握り持ってみたりして砂の感触を味わっています。保育者と一緒に型抜きを使って砂で形を作ると「あーあー」「おっ」と声を出して、手のひらで崩して遊ぶことをくり返して楽しんでます。

いすぐみ(1歳児)

自分の思いを言葉や仕草で伝えようとする姿が増えてきました。友だちのしている遊びが気になると側に寄って様子を見つめたり、「一緒に遊ぼう」と声をかけたりしながら関わる姿がみられます。また、泣いている友だちがいたら、ティッシュを取ってきてやさしく拭いてあげようとする姿もあります。

うさぎぐみ(2歳児)

園庭で松ぼっくりや落ち葉を用意すると「わあ〜い！」と喜び、バケツやお皿の中に入れて集めたり、砂で型抜きをしたものの上に飾りつけたりして遊んでいた子どもたち。また、松ぼっくりを見て「大きいのあったよ!」「これはちょっと小さいね〜」と大きさを比べてみたり、友だちに見せ合ったりして楽しんでます。

☆ある日の子どもたち☆

室内で人気の『おおかみさん』という曲があります。ある日、保育者に「先生、おおかみさん流して」とリクエストするFちゃん。音楽が流れると友だちが踊っている姿を見て、次々と仲間入りする子どもたち。曲のフレーズの“おおかみさん”では、口に手を当ててみんなで元気よく「おおかみさ〜ん」と呼ぶ姿があり、とても微笑ましかったです。



12月の活動

☆
*
☆
*
☆
*

天候の良い日には戸外へ出かけ、のびのびと体を動かして遊んでいきたいと思ひます。

☆
*
☆
*
☆

